

Agar Tertib Dan Lancar, Babinsa Koramil Klaten Utara Dampingi Penerimaan Bansos Beras

Agung widodo - KLATEN.KLIKINDONESIA.ID

Feb 1, 2024 - 18:57



Agar Tertib Dan Lancar, Babinsa Koramil Klaten Utara Dampingi Penerimaan Bansos Beras

KLATEN - Babinsa Koramil 24/Klaten utara [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim0723/Klaten) Serda M. Ihsan menghadiri sekaligus melaksanakan pendampingan Penyaluran Bantuan Sosial Pangan berupa Beras dari Dinas Badan Pangan Nasional melalui Dinas Sosial

Kab. Klaten kepada warga Desa Karanganom Kec. Klaten Utara Kab. Klaten
(01/02/2024)

Kegiatan penyaluran bantuan sosial pangan berupa beras di hadiri di oleh Kades Desa Karanganom Tri Handayani S.Pd, Babinsa Koramil 24/Klaten Utara Serda M. Ihsan, Bhabinkamtibmas Babinsa Koramil 24/Klaten utara, Petugas dari Badan pangan Nasional, Petugas dari Kantor pos, Perangkat Desa Karanganom.

Kades Desa Karanganom Tri Handayani S.Pd menyampaikan bahwa penyaluran bantuan sosial pangan berupa Beras Bulog dari Badan Pangan Nasional melalui Dinas Sosial Kab.Klaten salurkan kepada warga masyarakat pra sejahtera.

“Penyaluran beras ini sebagai bentuk kepedulian pemerintah kepada masyarakat pra sejahtera serta diharapkan dengan bantuan beras tersebut dapat digunakan untuk keperluan makan hidup sehari-hari,” ungkap Tri Handayani S.Pd.

“Kita bagikan sebanyak 721 orang Warga penerima dengan perorangan mendapatkan 10 kg,” Tambahnya.

Sementara itu, di sela-sela pendampingannya, Babinsa Serda M Ihsan mengatakan bahwa kehadiran kami selaku Babinsa tidak lepas dari tugas dan tanggung jawab memonitoring wilayah, apalagi dengan adanya penyaluran Bantuan Sosial Pangan berupa Beras di Desa Karanganom berharap bantuan ini dapat berjalan dengan aman.

“Hadirannya selaku Babinsa adalah untuk monitoring kegiatan masyarakat yang salah satunya kegiatan penyaluran bantuan beras sosial sekaligus mendampingi dinas pangan dan dinas Sosial dalam pembagian Beras dengan harapan bisa berjalan dengan lebih tertib aman dan lancar,” ujar Serda M Ihsan.

“Dengan adanya Bantuan Sosial Pangan berupa Beras berharap bantuan ini dapat bermanfaat dan benar-benar dibutuhkan oleh warga, karena penerima bantuan sudah melewati seleksi dari pemerintah Desa,” pungkas Serda M Ihsan.
(Red)